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Primavera 2025 

 

Elisabeth Bergeron, peregrina da esperança! 

Neste ano jubilar de 2025, o Papa Francisco convida-nos a tornarmo-nos peregrinos da Esperança no 

nosso mundo. Por isso, sinto-me desafiada a procurar traços de Esperança na vida da nossa 

Venerável Fundadora, Elisabeth Bergeron, (Madre São José). Naturalmente, Elisabeth 

era uma peregrina da Esperança. Propus-me a descobrir na vida da nossa Fundadora 

os frutos de um coração ancorado na Esperança. Eis alguns frutos: paciência, 

humildade, alegria. coragem, audácia, gratidão, confiança, serenidade e abandono dão 

sentido à palavra: “ Esperança “ 

 

A coragem e a audácia de Elisabeth deram asas à Esperança. Quando foi ao encontro de Dom Moreau a 

primeira vez, a visita ficou longe de ser um sucesso! Podemos ler sobre isso nas páginas 53 a 55 no livro 

de Yvon Langlois, Elisabeth Pargum d´étoile. No entanto pediu um segundo encontro com o bispo de 

São Jacinto, Dom Louis Zepherin Moreau. Sua perseverança dá ao bispo a oportunidade de lhe falar de 

um projeto que ele sonhava, convidou-a a rezar com ele pedindo a intercessão do Espírito Santo., foi 

então que ela se tornou a pedra fundamental de uma comunidade de religiosas educadoras, ela que não 

tinha toda instrução  necessária. Na sua terceira visita ela disse: “Dom Moreau, eis-me aqui. Se o senhor 

acredita que posso responder aos seus apelos apesar da minha ignorância e inaptidão, estou à vossa 

disposição.” Em 12 de setembro de 1877, o seu coração humilde e agradecido deu origem a uma 

comunidade de educadoras. “A obediência baseada na humildade é o que mantém a vida religiosa 

fervorosa e torna felizes aquelas que a praticam.”, disse Elisabeth. 

 

As três virtudes teologais: a fé, a esperança e a caridade, caminham de mãos dadas e a vida de nossa irmã 

era marcada por este caminho de peregrina da Esperança, o qual começou aos 8 anos quando ela pede ao 

pároco para fazer sua primeira comunhão. Depois aos 14 anos, bate à porta de uma primeira comunidade 

religiosa, antes de partir para os Estados Unidos, foi aconselhada a seguir pois era muito jovem. Quando 

regressa ao Canadá depara-se com objeções entre as quais sua saúde muito frágil para viver um 

determinado estilo de vida religiosa.... É provavelmente por isso que um dia encorajou suas irmãs 

dizendo-lhes “ Falem com o bom Deus e ele arranjará tudo.” A sua Esperança levou-a a confiar na 

bondade de Deus. É ele que dispõe tudo a seu tempo. A fé que segue o caminho da paciência, é uma fé 

em movimento, e a isso chama-se Esperança. 
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O que podemos dizer de seu coração agradecido! Ela abre uma porta para a Esperança. “Oh! Amo, amo 

o bom Deus! Ele cuida tanto de nós! Mostremos-lhe a nossa gratidão fazendo a sua vontade.” Outra 

palavra com que ela encoraja uma noviça: “Minha irmãzinha, na nossa vida religiosa, encontramos 

obstáculos, tristezas, contrariedade, aborrecimentos, não desanime. Arme-se com o escudo da fé, vá ao 

Santíssimo Sacramento e confia-lhe todas as tuas angústias. Ela continuava, a Eucaristia é o estimulante 

mais eficaz que nos permite enfrentar todas as dificuldades.” Estas palavras continuam atuais qualquer 

que seja nossa profissão ou vocação. 

 

O seu coração livre abre-se perante a doença e a morte, ela ousa dizer: “Amanhã é a festa do nosso bom 

Pai São José, que ele venha me buscar, se o bom Deus assim o quiser.” Mesmo que tivesse pressa para 

ir ver o bom Deus, não morre 19 de março, mas 29 de abril de 1936, ela se abandona a Deus e se mantém 

serena perante a morte. Este ano celebramos 89 anos do seu novo nascimento no coração de Deus, o 

Deus da nossa Esperança. 

 

Diante das situações políticas, econômicas, sociais e pessoais que vivemos hoje, nossa boa Madre 

Elisabeth nos convida a essa mensagem de Esperança. “ Rezemos juntas... Que o Espírito Santo ilumine 

a situação e inspire a solução. Rezemos  para que a luz brilhe.” 

Irmã Diane Beauregard, s.j.s.h. 

 

Reconhecimento à Venerável Elisabeth Bergeron 

 
Emprego: Venho partilhar com vocês a ajuda que Madre Elisabeth deu ao meu irmão J.M. que se 

licenciou em 2007, mas nunca encontrou um emprego permanente. Em setembro de 2024 disse-me que 

tinha sido chamado para uma entrevista. Antes de ser chamado enviei-lhe a Oração de Madre Elisabeth 

e pedi-lhe que rezasse fazendo a novena comigo. Após esses nove dias fez a entrevista e passou. Foi 

chamado para trabalhar nesse mesmo mês de setembro e foi definitivamente contratado. Ele está feliz 

por ter sido contratado. Graças a Deus e a Madre Elisabeth.      V.M. Lesotho 

 

Obrigado por tudo: Muito obrigado a Madre Elisabeth pela ajuda que ela me deu bem como às pessoas que 

pedi orações. Charly está de volta em sua casa e retomou as suas atividades no Centro especializado. Quanto 

a mim fui operada da tireoide e de um câncer de pele, quarta-feira dia 16 de outubro. Recebi bons cuidados,  

atualmente estou recuperada. Não tenho mais dor. Obrigada às irmãs que se uniram a mim em orações 

pedindo a intercessão da Venerável Elisabeth Bergeron. Por toda atenção em particular à minha família. 

P. L…, Laval, QC 

 

Ação de graças: Muito obrigada por me terem escutado e enviado estas orações neste período da doença. 

Durante todo esse tempo difícil para mim, agradeço do fundo do coração pelos favores obtidos, meu bom 

e maravilhoso São José e a Madre Elisabeth Bergeron e também a vocês irmãs de São José, vossas 

orações tiraram-me as preocupações com a minha saúde. Sou muito grata por tudo.  

L. D…, Saint-Hyacinthe, QC 

 

Aplicação bem sucedida: Eu dou graças a Deus e à Venerável Elisabeth Bergeron, porque durante todo 

o processo eles estiveram presentes. Após a entrevista que assisti e o teste que fiz a minha candidatura 

foi aceita pela IFRA, Eu agradeço-lhes por me ter dado a oportunidade de terminar meus três meses de 

trabalho. Peço agora a ajuda da Venerável Elisabeth Bergeron para encontrar novo emprego. 

O.N…, Madagasca 

 

Pedido: Pedi que rezassem pela minha amiga Manon, ela está  bem, a operação bem sucedida e não tem 

sequelas. A vossa presença, atenção e orações confortaram-me.            G. D…, Marieville, QC 
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Boa Mãe Elizabeth Bergeron, temos confiança... 
 

Os amigos da venerável Elisabeth Bergeron estão confiando nela. As religiosas estão rezando 

para vocês e com vocês para que os seus pedidos sejam atendidos pela sua intercessão. 

Confiança. Ela não poderia ficar surda quanto aos seus pedidos. 
 

Pedimos a Elizabeth de continuar 
a se fazer próxima de cada um de você tendo confiança nela. 

 

Várias informações 
 

Favores obtidos 

Elizabeth Bergeron cumpre o bem a várias pessoas; é uma mulher que reconforta, que se faz próxima. Queridos 

amigos de Elizabeth, engajamo-nos convosco a rezá-la. Vocês são os Promotores da sua Causa conosco. TODOS 

os favores obtidos pela seu intercessão são  importantíssimos para fazer adiantar sua causa de beatificação.  Devem 

ser conhencidos e  conservados.  Insistimos sobre a necessidade de comunicar conosco dando-nos seu nome, o 

endereço, o número de telefone da pessoa que obteve um favor. Além do mais, publicando no boletim a história 

dos favores obtidos, queremos dar graças com as pessoas. Esta publicação permite também de constatar que 

Elizabeth responde aos numerosos pedidos diversificados. 

 

Comunicações 

Para comunicar, os favores atribuídos  pela  intercessäo da Venerável Elisabeth Bergeron, para lhe 

recomendar suas intenções ou para receber gratuitamente  por e-mail ou pelo correio, o “boletim Elisabeth 

Bergeron nos fala” vocês endereçam: 

 

Centro Elisabeth Bergeron 

2545, rua Dessaulles, Saint-Hyacinthe (QC), J2S OK2 

Telefone (450)768-1800, posto 194   Courriel:ceb@sjsh.org   Site Web:www.sjsh.org 

 

Vocês podem ler nosso boletim eletrónico :“Elisabeth Bergeron nos fala” 

http://www.sjsh.org/bulletins.html na secção “Elisabeth Bergeron” 

 

Casa Elizabeth 

Avenida Joao Pesoa, 387 – Filipinho, 65.042-815 Sao Luis-MA, Brasil 

(011-5-98) 3243-6454 

 

Cada semestre, uma missa é celebrada às intenções dos benfeitores e Amigos da Causa da venerável Elisabeth 

Bergeron. A presente publicação não quer prever em nada o julgamento da santa Igreja, ela deseja conformar-se 

em todas as suas decisões. 

___________________________________________ 
Com a licença do Ordinário de São Jacinto 

http://www.sjsh.org/bulletins.html

